

## A8 – Réouverture de l'autoroute en direction de Nice dans le secteur d'Aix-en-Provence

**Un poids-lourd a pris feu vers 10h ce matin sur l'autoroute A8 entre les échangeurs de Coudoux La Fare-les-Oliviers (n°28) et de Aix Jas-De-Bouffan (n°29) en direction de Nice. Cet événement, qui a engendré un incendie de végétation le long de l'autoroute A8, a entraîné une interruption de la circulation dans ce secteur pour l'ensemble des véhicules en direction de Nice jusqu'à 23h22. Le trafic est à présent rétabli sur deux voies de circulation.**

Ce matin un poids-lourd a pris feu à cheval sur la voie de droite et la bande d'arrêt d'urgence de l'autoroute A8 en direction de Nice dans le secteur d'Aix-en-Provence. L'incendie s'est rapidement propagé à la végétation environnante, ce qui a fortement compliqué la situation pour les secours. Cet événement a engendré une coupure de l'autoroute en direction de Nice depuis 10h14.

Dès le début de l'évènement, les équipes de VINCI Autoroutes se sont mobilisées pour permettre l'intervention des sapeurs-pompiers, puis pour procéder à l'évacuation des automobilistes bloqués en amont de l'incident par un portail de service à 13h15.

L'incendie du véhicule et l'incendie de végétation ont été totalement éteints en milieu d'après-midi, ce qui a permis aux équipes spécialisées de procéder aux opérations délicates de déchargement de la remorque contenant des produits inflammables sous la surveillance des sapeurs-pompiers afin d'éviter toute reprise de l'incendie. Les équipes de dépannage ont ensuite pu intervenir dès le début de soirée pour lever puis évacuer la carcasse de la remorque et du poids-lourd.

Après d'importantes opérations de nettoyage de la chaussée et les inspections nécessaires à la reprise du trafic, la circulation a été rétablie sur deux voies de circulation en direction de Nice dès 23h22.

Des opérations de nettoyage de l'accotement et de réparation de la chaussée sur la voie de droite et la bande d'arrêt d'urgence, abîmées par l'incendie, sont nécessaires et se dérouleront ultérieurement.

Cet événement a engendré un bouchon d'une longueur maximale de 11 km sur l'A7 en direction de Marseille et un bouchon d'une longueur maximale de 4 km sur l'A8 en direction de Nice, tous deux résorbés en milieu d'après-midi.

En conséquence, des mesures de gestion du trafic ont été mises en place :

- Sur A7, en direction de Marseille, sortie conseillée pour tous les véhicules à Sénas (n°26) de 10h07 à 23h26 ;
- Sur A54, en direction de Salon-de-Provence, sortie conseillée pour tous les véhicules à Grans (n°14) de 10h19 à 23h26 ;
- Déviation par Autoroute (A7 puis A51) en direction de Marseille de 10h22 à 23h29 ;
- Sur A8, en direction de Nice, entrée interdite pour tous les véhicules à Coudoux La Fare-les-Oliviers (n°28) de 10h32 à 23h59 ;
- Sur A7, en direction de Lyon, sortie interdite pour tous les véhicules à Coudoux La Fare-les-Oliviers (n°28) de 10h35 à 23h59.

**Un dispositif pour informer les clients en temps réel :**

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'Application gratuite Ulys pour smartphone** : trafic en temps réel
- **Le site internet [www.vinci-autoroutes.com](http://www.vinci-autoroutes.com)**
- **Les comptes Twitter** : @VINCIAutoroutes ; @A8Trafic

**Contact Presse : 01 55 94 76 40**